

DESCRIPTION :

Trulock™ Light Activated Band Adhesive est une mono-pâte à base de résine fluorée. Il ne requiert aucun mélange, il en résulte une réduction des pertes, une performance d'adhésion constante et aucune contrainte de temps. La couleur bleue caractéristique de **Trulock™ Light Activated Band Adhesive** permet de voir aisément l'adhésif durant le baguage rendant le nettoyage facile. Utilisé avec une lampe UV performante le temps de durcissement est de 20 secondes.

UTILISATION :

Trulock™ Light Activated Band Adhesive est un adhésif dentaire conçu pour baguer des appareils orthodontiques aux dents.

CONTRE INDICATIONS :

Trulock™ Light Activated Band Adhesive est contre indiqué chez les patients ayant déjà présenté une hypersensibilité aux résines méthacrylates.

MISE EN GARDE :

Ne pas utiliser en présence de matériaux à base d'eugénol, l'activation complète peut ne pas se produire.

Précautions générales:

1. Aux États-Unis, la loi fédérale n'autorise la vente de ce dispositif que sur ordonnance ou par un médecin.
2. Avant de débiter le traitement, lire les instructions et la fiche de données sécurité.
Utiliser conformément aux instructions.

Effets Indésirables:

L'exposition au produit peut aggraver des troubles préexistants respiratoires, de peau, des yeux, des poumons ou les allergies.

MODE D'EMPLOI :

Nettoyer soigneusement les dents avec une pâte prophylactique. Ne pas utiliser de pâte prophylactique contenant de l'huile ou du fluorure, les éventuels résidus risquant d'inhiber le mordantage.

Rincer abondamment à l'eau et sécher les dents soigneusement à l'air comprimé exempt d'humidité et de traces d'huile. Veillez à contrôler l'humidité de la zone à isoler et éviter toute contamination humide lors de la pose.

Pour un ajustement adéquat, essayez de poser la bague devant être cimentée sur le patient. Après cette vérification, retirer la bague et nettoyez-la.

Maintenez la bande entre le pouce et l'index. Appliquer une perle de **Trulock™ Light Activated Band Adhesive** à l'intérieur de la bague.

En recouvrir l'ensemble de l'intérieur de la bague en étalant la pâte avec une petite spatule ou tout autre instrument approprié.

Fixer la bague sur la dent, éliminer l'excès de **Trulock™ Light Activated Band Adhesive** avec un grattoir.

Utiliser une lampe à photo polymériser d'une puissance minimale de 600 mW / cm², pour photo polymériser pendant au moins 20 secondes. La pointe de la lumière devrait être placée à proximité immédiate La surface occlusale de la dent devant être baguée.

Remettez le capuchon sur la seringue de **Trulock™ Light Activated Band Adhesive**.

STOCKAGE :

Conditions de stockage recommandées entre 2°C/36°F et 27°C/80°F/. Porter à température ambiante avant utilisation (22°C/72°F). Ne pas congeler. La date de péremption est mentionnée sur l'emballage.

Ne pas exposer à une température élevée ou une lumière intense.

Conserver le contenant fermé après l'emploi.



DESCRIPTION:

Trulock™ Light Activated Band Adhesive is a single paste resin-based, fluoride releasing band adhesive. The single paste adhesive requires no mixing; resulting in reducing adhesive waste, consistent adhesive performance and no working time constraints. **Trulock™ Light Activated Band Adhesive's** distinctive blue color allows you to easily see the adhesive during banding, making clean up easy. When used with a high performance Curing Light Activated time is 20 seconds.

INDICATIONS FOR USE:

Trulock™ Light Activated Band Adhesive is a dental adhesive designed for banding orthodontic appliances to teeth.

CONTRAINDICATIONS:

Trulock™ Light Activated Band Adhesive is contraindicated in patients with a history of severe allergic reaction to methacrylate resins.

WARNING:

Do not use in the presence of eugenol based materials as complete setting may not occur.

General Precautions:

1. U.S. Federal Law restricts this device to sale by or on the order of a dentist.
2. Review instructions and SDS prior to beginning treatment. Use only as directed.

Adverse Reaction:

Allergic or pre-existing skin, eye and respiratory conditions may be aggravated by exposure to this product.

INSTRUCTIONS FOR USE:

Thoroughly clean teeth to be cemented with Ortho Prophy Paste. Prophy paste which contains oil or fluoride should not be used as it may inhibit the cementation.

Rinse teeth thoroughly with large amounts of water and dry with oil and moisture-free compressed air. Provide suitable moisture control to isolate area and to prevent moisture contamination during setting.

For proper fit, trial fit each band to be cemented on the patient. After fit has been verified, remove band and clean.

Hold the band between the thumb and forefinger. Apply a bead of **Trulock™ Light Activated Band Adhesive** to the inside of the band. Cover the entire inside of the band by spreading the paste with a small spatula or other suitable instrument.

Set band on tooth, removing excess **Trulock™ Light Activated Band Adhesive** with a scaler.

Using a visible light-curing unit, with a minimum output of 600 mW/cm², cure the material for at least 20 seconds. The light tip should be placed in close proximity to the occlusal surface of the tooth being banded.

Replace cap on the **Trulock™ Light Activated Band Adhesive** syringe.

STORAGE:

Recommended storage conditions are between 2°C/36°F to 27°C/80°F, bringing to room temperature before using (22°C/72°F). Do not freeze. See outer package for expiry date.

Do not expose to elevated temperatures or intense light.

Keep container closed when not in use.



BESKRIVELSE :

Trulock™ lysaktiveret båndklæbemiddel er et monopasta fluorresinbaseret klæbemiddel. Det kræver ingen blanding, hvilket giver mindre spild, ensartet vedhæftningsevne og ingen tidsbegrænsninger.

Den karakteristiske blå farve af **Trulock™ Light Activated Band Klæbemidlet** gør det nemt at se klæbemidlet under båndet, hvilket gør det let at rengøre. Ved brug med en højtydende UV-lampe er hærningstiden 20 sekunder.

BRUG :

Trulock™ lysaktiveret båndklæbemiddel er et tandlægeklæbemiddel, der er beregnet til at fastgøre bøjler til tænderne.

KONTRAINDIKATIONER :

Trulock™ lysaktiveret båndklæbemiddel er kontraindiceret til patienter med overfølsomhed over for methacrylatharpikser.

ADVARSEL :

Må ikke anvendes i tilstedeværelse af eugenolmaterialer, da der muligvis ikke sker fuld aktivering.

Generelle forholdsregler:

1. I USA er det ifølge den føderale lovgivning kun tilladt at sælge apparatet på recept eller af en læge.

2. Før behandlingen påbegyndes, skal du læse vejledningen og sikkerhedsdatabladet. Brug i overensstemmelse med vejledningen.

Bivirkninger:

Eksponering for produktet kan forværre allerede eksisterende åndedræts-, hud-, øjen-, lunge- eller allergisygdomme.

BRUGSANVISNING :

Rengør tænderne grundigt med en profylaktisk pasta. Brug ikke profylaktisk pasta, der indeholder olie eller fluorid, da eventuelle rester kan hæmme ætsningen.

Skyl grundigt med vand, og tør tænderne omhyggeligt med trykluft uden fugt og olie. Sørg for at kontrollere luftfugtigheden i det område, der skal isoleres, og undgå våd forurening under installationen.

Prøv at placere den ring, der skal cementeres, på patienten for at få en god pasform. Efter denne kontrol skal ringen fjernes og rengøres.

Hold båndet mellem tommel- og pegefinger. Påfør en perle **Trulock™ lysaktiveret båndklæbemiddel** på indersiden af båndet.

Dæk hele ringens inderside med den, og fordel dejen med en lille spatel eller et andet egnet redskab.

Sæt ringen fast på tanden, og fjern overskydende **Trulock™ lysaktiveret båndklæbemiddel** med en skraber.

Brug en lyshæringslampe med en effekt på mindst 600 mW/cm² til at lyshærde i mindst 20 sekunder. Spidsen af lyset skal placeres tæt på den okklusale overflade af den tand, der skal båndhæmmes.

Sæt hættten på sprøjten med **Trulock™ lysaktiveret båndklæbemiddel** på igen.

OPBEVARING :

Anbefalede opbevaringsbetingelser mellem 2°C/36°F og 27°C/80°F/. Før brug bringes den til stuetemperatur (22°C/72°F). Må ikke fryses. Udløbsdatoen er angivet på emballagen.

Må ikke udsættes for høje temperaturer eller kraftigt lys. Hold beholderen lukket efter brug.

